

金沢学院と北國新聞文化センター 提携講座がスタート



色彩検定対策講座でガイダンスをする山岸短大教授 = 5号館

資格・検定取得を後押し

学校法人金沢学院は、北國新聞文化センターと提携した講座を設けることになり、九月二十五日に開講しました。資格・検定試験対策と教養の二系統合わせて十五講座が順次開講します。

学生に知識を深め、資格取得や検定合格を後押しする狙いで、金沢学院大学、金沢学院短期大学の教員が講師を務めます。一般市民も受講することが出来ます。

【資格・検定試験対策講座】
コンピュータサービスタレント
評価試験ワープロ部門 色彩
検定2級 同3級 CG検定
2級 同3級 webデザイン
1級 検定2級 同3級
【教養講座】 源氏物語を
読む 万葉集を読む 古文書
を読む 加賀藩史料を読み解
く 利長・利常 ふるさと石川
の歴史を読む 東海中陸栗
毛の旅へ ふるさと金沢 文
学散歩 身近に感じる日本の
美術史

聞き入っていました。資格・検定対策講座は学内の教室で、教養講座は北國新聞文化センターの本部、南、野々市、兼六城下町の各教室・スタジオが会場となります。詳しい問い合わせは本学資格支援センターへ。開設された講座は次の通りです。



金沢学院東高校の台湾修学旅行開始記念講演会は九月三十日、体育館で行われ、元台湾総統府国策顧問で日本語学校の理事長などを務める金美齢氏が「チヤンスの女神に後髪はない」と題して講演しました。金氏は、東高校の生徒に肖像画を贈られて大変うれしかったエピソード

勉強して幸運の女神つかめ

東高校で金美齢氏講演
「チヤンスの女神に後髪はない」と題して講演しました。金氏は、東高校の生徒に肖像画を贈られて大変うれしかったエピソード

が初めて修学旅行に出向く台湾について、金沢出身の八田与一氏が建設したダムなど日本の植民地時代の有形無形の財産が数多く残っている」と紹介し、今の日本人は戦前の日本人が備えていた勤勉、向上心、奉仕の精神を忘れ、利益優先の「中国式」に毒されている」と苦言を呈しました。

柔道部が石田学長に北信越大会優勝報告



石田学長に成績を報告する柔道部員 = 学長室

荒木が団体ゴルフ2位
金沢学院大学経営情報学部スポーツビジネス学科1年(東高校出身)の荒木大介選手は9月13日に大分県で開かれた第63回国体のゴルフ成年男子個人で2位に入りました。第1日が68、2日目72で、トップと3打差でした。荒木選手は「ドライバーとパットが安定していた。2日目のOBが痛かったが、上位に入れたうれしい」と話しています。



荒木大介選手

演劇部が定期公演

金沢学院大学演劇部の第十回定期公演「JUD GEMAN」人生を動かす続ける者たち」は九月二十七日、二十八日、金沢市の泉野図書館オアシスホールで上演されました。来春始まる裁判員制度をテーマにしたオリジナル脚本で、学生たちは力こもった演技を見せました。

